

REPORTER

IHIP Sertifikasi 25 Peserta Training Welder, 1 Warga Topagaro Jadi Trainer

Patar Jup Jun - MOROWALI.REPORTER.CO.ID

Sep 8, 2023 - 06:25



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Aksi nyata manajemen Indonesia Huabao Industrial Park (IHIP) atas komitmennya meningkatkan daya saing, mutu dan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) bagi masyarakat luas, khususnya dalam lingkup Kabupaten Morowali terus menjadi perhatian serius manajemen, Rabu (06/09/2023).

Hal itu di buktikan dengan di serapnya 25 peserta pelatihan pengelasan yang di gelar IHIP selama dua bulan secara gratis sejak Juli hingga Agustus 2023 untuk kebutuhan industri. Setelah dua bulan tersebut, para peserta akhirnya mengikuti ujian akhir yang di pusatkan di Logistik 3 pada, Sabtu (2/9).



Manager External Indonesia Huabao Industrial Park, Cipto Rustianto, mengatakan, ” Pelatihan ini dilaksanakan selama dua bulan dan peserta diberikan teori dan praktek pengelasan langsung di bengkel Las manajemen IHIP. Sehingga peserta dapat melakukan pengelasan sesuai dengan Standard Operating Procedure dan Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia. Ini sangat penting karena mereka harus memahami keselamatan jika ingin melakukan pengelasan untuk menghindari cedera selama proses pengelasan dilakukan”.

Menurut Cipto, materi pengelasan yang diberikan berupa K3 Pengelasan, Proses Las, Pengetahuan Material/Bahan, Gambar Teknik dan Simbol Las, Pengetahuan WPS, Pengetahuan Cacat Las, Penyalaan Busur Las SMAW, Pemeliharaan Mesin dan Peralatan Las, Teknik Pengelasan Fillet, Teknik Las 1F, Teknik Las 2F, Teknik Las 3F, Teknik Las 4F, Teknik Las 2FR (Plate to Pipe), Teknik Las 5F (Plate to Pipe), diakhiri oleh ujian dasar Welder/Juru Las, jika lulus dari ujian akan mendapat sertifikat dari sekolah Pelatihan IHIP.



Selain itu, dengan bekal yang dimiliki dan setelah mendapat sertifikasi, para peserta pelatihan pengelasan juga langsung di serap oleh manajemen IHIP yang akan di sebar di beberapa titik sesuai kebutuhan di lapangan. Turut hadir meninjau langsung para peserta yang ikut ujian adalah manajemen dari Indonesia dan Cina.

Nuriman, Warga Desa Topogaro, menambahkan, “Alhamdulillah dengan pelatihan ini saya sangat bersyukur bisa mendapat ilmu baru di bidang pengelasan. Dan saya berterimakasih kepada IHIP yang telah memberikan saya kesempatan untuk bisa langsung menjadi trainer”.



Tentang IHIP

IHIP adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang Pengelolaan Kawasan Industri Berbasis Smelter Nikel yang berlokasi kerja di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Provinsi Sulawesi Tengah.

IHIP merupakan bagian dari Zhenshi Holding Group, yang merupakan salah satu dari 500 Perusahaan Swasta Teratas China dan 500 Perusahaan Manufaktur Teratas China.

Zhenshi, yang terletak di Dataran Hangjiahu di Delta Sungai Yangtze, adalah salah satu perusahaan percontohan reformasi saham gabungan pertama di Provinsi Zhejiang. IHIP sebagai bagian dari Zhenshi Group bersama-sama berkomitmen akan menjadi yang terbaik di wilayah Asia dan terbaik di Indonesia.